

## ワクワク感いっぱい 好奇心・探求心でいっぱいの子ら★



お〜い

【大好きなマリオの帽子をかぶってジャングルジムで叫ぶ子ら】

入園式が終わり、一日一日と子ども達は、園生活に慣れ、涙を流す子が減り、異年齢で日常的に触れ合い、面白いほどにいろんなところで様々な遊びが展開されています。

子ども達は、ワクワク感でいっぱい!! 外でダンゴムシやテントウムシを見つけたり、チョウチョウを追いかけたり・・・お兄さんの様子を見て、恐る恐るダンゴムシに触ったり(りす組)ダンゴムシハウスを空き箱で作ったり(ぼんだ組)テントウムシのえさのアブラムシを探したり(らいおん組)・・・虫と仲良しになっています。また、ジャングルジムに登って叫んだり(ぼんだ組)、三輪車を乗り回したり(りす組・ぼんだ組)、かくれんぼしたり(ぼんだ組・らいおん組)、色水を作ったり(りす組・ぼんだ組・らいおん組)・・・

進級した子ども達も見ること聞くこと、やること全て昨年度とは見える景色が違うみたいに、思いっきり楽しんでます。そして、その様子を見ながらりす組も思い思いに遊びを見つけて動いています。子どもの生き生きした姿、躍動しています。

見せて見せて



【らいおん組のつかまえた虫に興味津々】

気持ちいい♪

行くよ〜



よいしょ  
よいしょ

【大きなタイヤをみんなで綱引きする子ら 今回のお客さんは、りす組さん】

【らいおん組の子が運転手りす組の子らと電車ごっこ】



【らいおん組とぼんだ組の子らがほってくれた砂の温泉に招待してもらいました。癒されたひと時】

## 自分達で育てた野菜は格別の味♡

昨年の11月に年中のぼんだ組さん(現在年長のらいおん組)が植え、毎日のように水やりをして世話をしたスナップエンドウが、ぐんぐん大きくなり、収穫の時を迎えました。そして、らいおん組の子ども達が大きくてぷっくりと太ったスナップエンドウをはさみで収穫し、12日(金)塩ゆでして食べてみました。すると、予想以上に甘くておいしくて、次々とおかわりをする子でいっぱい!! 野菜が苦手な子どもいますが、おかわりをしていてびっくり!! (マヨネーズで食べたからかもしれませんが(\*^-^\*))



【スナップエンドウのおかわりに殺到するらいおん組の子ら】

(4月23日(火)には373個収穫)

そして、4月19日(金)には、らいおん組の子が花壇に芽を出していたアスパラガスを発見!! またまた塩ゆでして試食してみました。旬の野菜の美味しさにまたまた、おかわり続出!!



【アスパラガスをゲット!!】

自分達で心をこめて育てた野菜の美味しさは格別!! 子ども達の「りす組やぼんだ組さんにも美味しいから分けてあげたい(昨年らいおん組さんからもらった経験もあり)」という発案で、ほんのわずかですが、みんなのお家に持って帰ってもらいました。味はい



かがあったでしょうか?

幼稚園では、野菜やお花を植え、愛着をもって育てる中で、優しい心を育て、育てる楽しさや収穫の喜びを味わわせたいと考えています。わずかな収穫物ですが、野菜を通してしっかり家庭で話題にしていきたいと思えます。よろしくお願ひします。

【スナップエンドウを数えるひゃくはちじゅうよん!! ? どう書く? 001 84】

次は、畑で元気よく育っている玉ねぎの収穫です! どんどこラマが生まれるか、楽しみにしててください。

## ゴールデンウィーク始まる!! ☀

待ちに待ったゴールデンウィークがもうすぐ始まります。新年度の新しい環境に疲れが出たり、季節の変わり目で、体調を崩しやすかったりする時期でもあります。しっかり体調管理をしながら、楽しい連休をお過ごしください。

尚 事故等至急伝えないといけないことがありましたら、市役所警備員室までご連絡ください。

夜間・休日等の連絡先: 921-2130